

繋げよう絆・広げよう地域の輪

NEWS

富士通アイソテック ベースボールクラブ

FUJITSU

野球で福島を元気に！

第86回都市対抗野球第二次予選東北大会結果

富士通アイソテックベースボールクラブは、5/30(土)と31(日)に宮城県の仙台市民球場で2回戦と敗者復活戦を行い、日本製紙石巻(仙台市/宮城第1代表)との対戦では2対21で敗退、敗者復活戦はトヨタ自動車東日本(金ヶ崎市/岩手第1代表)と対戦し、1対11で敗退し二次予選突破はなりませんでした。

<2回戦>

5/30(土) 10:00～ 仙台市民球場

VS 日本製紙石巻(宮城第1代表) 2対21 敗退

<敗者復活戦>

5/31(日) 8:30～ 仙台市民球場

VS トヨタ自動車東日本(岩手第1代表) 1対11 敗退



日本製紙石巻と2対21の大差で敗退



最後の最後まで応援！かっ飛ばせ！！



80名を超える大応援団と一致団結した応援！



トヨタ自動車東日本との敗者復活戦 1対11で敗退



河野 監督

～都市対抗二次予選を終えて～

今回が初参加となった、都市対抗二次予選では、本当に多くの方が球場に足を運んで応援を頂き、ありがとうございました。残念な結果でしたが、若い当クラブに取っては、現状のチーム力・個人能力を自覚する意味では貴重な経験となった大会でした。

今回の敗戦を受け入れて、一步一步着実に力を付けると共に、来年・再来年と近い未来は企業チームを脅かすチームに出来るよう歩んでいきます。